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平成３０年７月定例教育委員会会議録 

 

１ 期 日  平成 30年 7月 27日（金） 

 

２ 場 所  江北町公民館講座室 

 

３ 参集者  熊﨑教育長、浪瀬委員、溝口委員、重松委員、吉丸委員 

百武こども教育課長、百武生涯学習係長、米田子育て支援係長 

橋本指導主事 

        

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認   ５名全員出席 

 

６ 前回会議録の承認について 

（熊﨑教育長は、前回会議録を委員会に諮り承認を得る。） 

 

７ 議案審議   

議案第 8号 使用教科書の採択について 

    議案第 9号 平成 30年度江北町教育施策実施計画評価シートの承認について 

 

８ 教育長の報告他 

    報告第 26号 第４回教育長会（杵西・藤津地域）について 

    報告第 27号 ７月町内校長研修会について 

    報告第 28号 不登校、いじめ、問題行動（６月分）について 

    報告第 29号 通学路におけるブロック塀の調査について 

    報告第 30号 永林寺保育園既存園の保育所整備計画期間の変更について 

    報告第 31号 平成 30年度町民体育大会について 

 

９ その他  

    ・7月 31日（火）緒方佑華さん県知事表敬訪問・壮行会 

    ・杵島武雄地区中学校総合体育大会試合結果及び社会体育九州・全国大会出場者 

報告 

    ・江北町教育委員会委員候補者の公募について 

・行事案内 

 

10 会議の経過 

（１）開 会  14時 05分 
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（２）議案審議 

（熊﨑教育長） 

   それでは、議案審議に入ります。 

議案第 8号 使用教科書の採択について説明をお願いします。 

（橋本指導主事） 

   （橋本指導主事は、「平成 30年度教科用図書共同採択に関する業務等について」資

料により説明を行った。） 

   （杵西地区教科用図書共同採択地区協議会に出席された熊﨑教育長・浪瀬委員は、

選定委員会における選定結果の状況について又、採択された教科書の大きさや工夫さ

れている状況を補足説明された。） 

（熊﨑教育長） 

何かご意見はないでしょうか。 

（委員） 

   （ありませんの声） 

（熊﨑教育長） 

それでは、協議会が選定した教科書で 31年度は行きたいと思います。ありがとう 

ございました。 

 

（熊﨑教育長） 

   それでは、議案第 9号 平成 30年度江北町教育施策実施計画評価シートの承認に 

ついて説明をお願いします。 

（百武こども教育課長） 

   （百武こども教育課長は、「平成 30年度江北町教育施策実施計画評価シート」資料

に基づき説明を行った。） 

（熊﨑教育長） 

よろしいでしょうか。 

（委員一同） 

   （はいの声） 

（熊﨑教育長） 

ありがとうございました。 

 

（３）教育長の報告他 

      

【報告第 26号】 第４回教育長会（杵西・藤津地域）について 

   （熊﨑教育長は、「第４回教育長会（7月 12日）定例教育委員会報告」資料に基づ 

き説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 
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【報告第 27号】 ７月町内校長研修会について 

（橋本指導主事は、「平成３０年度７月町内校長研修会【報告】」資料に基づき説明 

を行った。） 

 （熊﨑教育長は、町長からも近年の不登校生徒の増員は重要課題であると指摘を受 

け、学校に不登校の傾向を訊いて分析して対策を講じるよう取り組んでいる旨説明。 

委員からは、対象者の中で転入生の割合が多いのでその対策や、保護者への各関係 

機関と連携した対策が必要ではとの意見があった。 

熊﨑教育長は、現在、不登校児童生徒の状況について、欠席状況・理由・家庭の状 

況等アンケートを取り状況分析を行う準備をしていることを述べられた。） 

 

【報告第 28号】 不登校、いじめ、問題行動（６月分）について 

（橋本指導主事は、「平成 30年度 問題行動についての［6］月分報告集計表」の 

資料に基づき説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 29号】 通学路におけるブロック塀の調査について 

（百武こども教育課長は、「通学路におけるブロック塀等の安全点検結果につい 

て」の資料に基づき説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 30号】 永林寺保育園既存園の保育所整備計画期間の変更について 

（米田子育て支援係長は、「永林寺保育園既存園の保育所整備計画期間の変更につい 

て」の資料に基づき説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

   

【報告第 31号】 平成 30年度町民体育大会について 

（百武生涯学習係長は、「平成 30年度町民体育大会」の資料に基づき説明を行っ 

た。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

 

（３）その他 

・7月 31日（火）緒方佑華さん県知事表敬訪問・壮行会 

（百武こども教育課長は、侍ジャパン女子代表に選ばれ第８回WBSC女子野 

球ワールドカップに出場する江北町出身の緒方佑華さんの、県知事表敬訪問と江 
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北町体育協会による壮行会について説明を行った。） 

    ・杵島武雄地区中学校総合体育大会試合結果及び社会体育九州・全国大会出場者 

報告 

   （橋本指導主事は、「平成 30年度 杵島武雄地区中学校総合体育大会試合結 

果［江北中学校］」の資料に基づき説明を行った。 

   又、百武生涯学習係長は、「平成 30年度 社会体育 九州・全国大会出場者報 

告」の資料に基づき説明を行った。） 

 

・行事案内 

      （８月行事予定について確認） 

・江北町教育委員会委員候補者の公募について 

      （熊﨑教育長は、９月末の任期満了に伴う教育委員の欠員補充について、 

選任方法のひとつとして、教育委員の候補者として公募する旨説明を 

行った。） 

 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

  なお、次回定例教育委員会については、8月 29日(水)14時 00分から開催することを

確認した。 

   

（４）閉 会  16時 05分 

 

 


